
15～ 例会12：30～13：00（ただしプログラム
終了次第閉会）。事前に各自検温（平熱以上の場
合来場不可）。マスク着用義務。各自ソーシャル
ディスタンスを保つ。お食事はなし。ロータリー
ソング斉唱もなし。ニコボックスはできる限りコ
メントを事前提出のうえ振込みでの対応。当日提
出の場合は、あらかじめ封筒へコメントカードと
ご奉仕金を入れて当日受付へ提出。

⑵入会待機になっていました森畑 明さん（山本浩
幸さん後任）、浦沢知行さん（四方浩之さん後任）
の入会式を６月17日の例会で行います。また、
衛生対策として名刺交換はなしとさせて頂きま
す。なお、もう１名の近藤かえでさんの入会はご
本人のご希望により来期へ延期となりました。

⑶６月24日の例会では椿賞の表彰と退会式を予定｡
年度内最後の例会ですので、皆様ご参加下さい。

⑷本田広さん、岩瀬正明さん、武藤雅之さん、高
瀬由紀夫さん、田坂 寛さんが今年度をもって退
会されます｡

⑸各種表彰とポリオ寄付再度のお願い／米山・Ｒ
財団の表彰者は、本来はお１人ごとに表彰をさせ
て頂くべきですが、本年度は紙面でのご案内とさ
せて頂き、表彰品は17日の例会時にお渡ししま
す。ご協力頂きました皆様、ありがとうございま
す。また、先般、今年度Ｒ財団寄付のお申込みを
頂いていない方へ、ポリオ基金への寄付依頼を
いたしました。早々にご賛同頂いた皆様、ありが
とうございました。現状、クラブ目標額達成には
500ドル程不足しています。ご賛同頂ける方は６
月22日㈪までに、６月のロータリーレート１ド
ル108円で換算のうえお振込みをお願いします｡

□2019- 20年度 R財団・米山表彰 （敬称略）

◇米山功労者表彰
【寄付実績】
普通寄付金（上期83+下期 90） 432,500 円
特別寄付金：個人 1,259,000 円
特別寄付金：法人 308,000 円
合 計 1,999,500 円

西川達郎会長

今年度最後の月をとうとう迎えました。
６月17日㈬と24日㈬に例会を開催の方向で関

係各委員会各位にご努力頂いています。つい先日ま
で、このまま例会も開催しないで今年度は終わって
しまうのではないかと心配していました。それから
すれば最後に２回だけでも開催できるのは、まさに
僥倖と思わなければなりません。
２月末に例会を休会するにあたり、会員の皆様に

は「しばらくのご辛抱を」と挨拶しましたが、これ
ほど長くなるとは思っていませんでした。この間、
皆様の自粛生活の甲斐あって、１人も感染者を出さ
ず、何よりのことと存じます。
役員・理事各位には、持ち回り理事会という隔靴

掻痒の感のある不自由な形で度々ご協議頂き、更
に医療関係会員各位からの貴重なアドバイスを頂
き、誠にありがとうございました。
17日には、久しぶりに皆様の元気なお顔と再会

できるのを楽しみにしています。ただ、まだコロナ
禍が終息したわけではありませんので、異例の形
式での開催になります。
なお、ニコボックスとポリオプラスへのご厚志

も是非お忘れなくお願い致します。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴６月例会について／２月下旬から例会取消が続
いていましたが、６月17日㈬から例会を再開し
ます。また24日㈬は夜間例会の予定でしたが、
お昼の時間に変更します。下記サイトへアクセス
をして出欠の回答をお願いします。※ 締切厳守。

◆６月17日例会 出欠確認ページ【６／11㈭締切】
https://www3.schoolweb.ne.jp/swas/form.
php?id=meiekirc&form_id=423

◆６月24日例会 出欠確認ページ【６／18㈭締切】
https://www3.schoolweb.ne.jp/swas/form.
php?id=meiekirc&form_id=424
※例会開催形式が通常と異なります。／受付12：
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休会特別版 第５弾
いよいよ次週17日から例会を再開します！

会長あいさつ



「自己紹介」
安村公成さん

昨年７月に入会させて頂いた安
村公成です。この度の新会員卓話
では自己紹介をさせて頂きます。
私は昭和39年生まれで現在56

歳です。生まれは京都ですが、父が海上自衛官で転
勤が多く、幼少の頃から各地を転々としていました｡
最も古い記憶は広島県の呉市です。目前には海が

開け、その向こうには海軍兵学校のあった江田島
が見え、近くには戦艦大和や長門が建造された造
船ドック跡があったことを覚えております。造船の
町に加え、高度成長時代の昭和40年代前半でもあ
り、旧石川島播磨の造船ドッグでは常に大型タン
カーが建造されておりました。また呉線を日頃蒸気
機関車が通過する景色が記憶に残っております。
その後関東に移動し、東京、神奈川、千葉の４校

の小学校に通学しました。東京の時は田中角栄が
総理大臣に就任する頃で、小学校の隣にあった専門
学校の周り一面に田中角栄のポスターが張られて
おり、不思議に思ったことを覚えております。後に
聞いた話では、田中角栄はこの専門学校の卒業生
で、校長にも就任したことがあるということでした｡
また千葉の小学校の時は官舎（住居）が自衛隊の

基地の中にあり、日の出・日の入りの際にはラッパ
が鳴り、将官が基地を入退出する際には必ず門の守
衛が総出で敬礼の儀式を行っており、さすがに自衛
隊基地内は規律が厳しいなと子供心に感じました｡
最後の小学校は千葉県・成田でした。当時は成田

空港開港前で、国鉄成田駅の空き地では「中核」と
記してあるヘルメットにマスク姿の人達が大勢整
列して座っておりました。そしてその傍らには「危
険ですからフラッシュをたかないで下さい」との看
板が掲げてあり、子供ながらに恐怖を感じました。
成田で中学・高校に進み、高校では柔道部に所属

しました。県大会では優勝候補の某強豪校が負けた
際、体育館の真ん中でＯＢが負けた選手を取り囲み、
交代で往復びんたをしているシーンが印象的でし
た。選手は鼻血を流しながら「有難うございます」
と言っているのを見て、柔道の強豪校へは行くも
んではない（もっとも入れませんが）と感じました｡
また、在籍した高校は陸上の強豪校で、体育の授

業は毎度走らされてつらい思いをしました。隣のク
ラスに現在マラソンの解説をしている増田明美さ
んがいました。当時確か１万メートルで日本記録か
世界記録かを出して騒がれておりました。体育の時
間は男子と一緒に走るのですが、野球部、サッカー
部の足の速い連中はなんとか勝っていましたが、一
般男子生徒は全く歯が立たず、やはり速かったです｡
そして昭和63年に現在の日清製粉株式会社に入

社し営業職となりました。日清製粉は小麦粉を製造・
販売している会社です。
印象に残っていることは震災です。阪神淡路大震

★米山功労者表彰（12名）
神野重行（第13回：メジャードナー）
大橋昭治（第９回） 城野八代江（第７回）
齋藤孝一（第４回） 日比野三吉彦（第３回）
小原新一（第３回） 筧 正紀（第２回）
西川達郎（第２回） 笹谷俊道（第２回）
神保 誠（第１回） 城戸茂樹（第１回）
髙田統夫（第１回）

◇ロータリー財団表彰者
【寄付実績（６/10現在）】
年次基金 16,246.00 ドル
年次基金（1人当たり） 195.73 ドル
ポリオ・プラス 1,670 ドル
ポリオ・プラス（1人あたり） 20.12 ドル
ベネファクター 1,000 ドル

★大口寄付者（１名）
神野重行

★ポール・ハリス・フェロー（５名）
藤井圓隆（第４回） 寺島洋治（第３回）
清水順二（第１回） 齋藤孝一（第１回）
髙田統夫（第１回）

★ベネファクター（１名）
西川達郎

□名駅薪能開催延期のお知らせ
薪能委員会 小室健次郎委員長
７月26日㈰に予定していた第19回名古屋名駅

薪能は、新型コロナウイルスの影響のため11月15
日㈰に延期となりました。開催に当たりましては、
感染防止対策を施すとともに規模を縮小し、学生能
楽コンクールは中止の予定です。なお今後の感染
状況によっては開催を中止する場合もあります。
実行委員会では８月中旬以降に協賛のお願いに

あがりますので、例年同様、会員の皆様にはご理解・
ご協力をお願いします。詳細はＨＰをご覧下さい。

□「ロータリーの友」５―６月号の紹介
クラブ情報委員会 岩井孝真委員長
今回は、５―６月号の合同版になります。
横組み20頁には、「オンライン会議のススメ」と

題し、第2500地区の松田英郎ガバナーエレクトが
Zoomというソフトを使ったオンライン会議の事
例を紹介しています。利点は、○移動時間の短縮、
経費の節約につながる。○意見交換、議論が十分可
能。○視聴側も安定している、として、大規模会合
にも使え、遠距離で物理的な制約のある会議には便
利だとしています。また問題点としては、○事前に
オンライン方式への理解を深めることが必要。○
ソフトの使用方法の確認とアドバイザーが必要。○
カメラ・マイクが内蔵されていない場合、別途必要
（視聴のみなら不要）、などがあげられています。

縦組み12頁には、「『ザ・おやじファイト』全日本
チャンプ誕生！」と題して、半田ＲＣの日吉二郎さ
んのことが書かれています。
今回は、コロナウイルス関連の記事が多く掲載さ

れていますので、是非目を通して下さい。
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新会員卓話



としていく『呪いの宝石』として有名です。映画『ナ
イトミュージアム２』の舞台となったスミソニアン
博物館にあります（なんと入場料も無料）。
絵画好きの方にはレオナルド・

ダ・ヴィンチの描いた女性の肖
像画はどうでしょう。ダ・ヴィ
ンチの油絵はモナリザを含めて
10数点しかなく、アメリカ大陸
で公開されている唯一の１枚と
いうとても希少な作品です。ま
た日本で人気の高いフェルメールの作品もワシン
トンＤＣに数点あり、ニューヨークまで足を運べば
フェルメールは10数点近く見ることができます。
本好きのあなたにはア

メリカ議会図書館です。
アメリカ合衆国の事実上
の国立図書館で、蔵書数、
予算額、職員数全ての点
で世界最大規模です。完
全な形で現存する数少ない『グーテンベルク聖書』
などがあるほか、建物自体も荘厳で歴史を感じさせ
る素晴らしい図書館です。
花火好きのあなたには

７月５日のアメリカ独立
記念日の花火はどうで
しょう。特にワシントン・
モニュメント周りの芝生
に寝っ転がってみる花火
は最高です。まるで空から花火が近づいてくるよう
な不思議な感覚で、今でも目を閉じるとその時の光
景が鮮やかに目に浮かびます。
最後に酒です。実はワシントンＤＣの面積は東京

23区の１/４ほどしかありませんが、隣に位置する
バージニア州にはワイナリーが多くあります。そし
てそのワインのほとんどが地元の人たちが「地産
地消」してしまうためほとんど海外には輸出され
ないとのことです。地元の人たちと同じようにワイ
ナリーに行って、外のテラスで美味しい蔵出しワイ
ンを飲んで楽しんではどうですか。
なお時差ボケには注意して下さい。日本との時差

は14時間なのでちょうど真逆になります。
コロナ感染防止でしばらく海外旅行は難しい状

況が続きそうですが、今回少しでも海外旅行の気分
を味わって頂けたならば幸甚です。

※会員誕生日のお品は発送をさせて頂きました。

災の際には住んでいた独身寮界隈の住宅が軒並み
倒壊し、ビルが崩れたり、傾いたりして平衡感覚が
おかしくなったことや、毎日残業が続き苦労したこ
とを覚えています。
また東日本大震災では自社のラック倉庫が荷崩

れを起こし、お客様へ小麦粉が出せず、加えて配送
しようにもトラックのガソリンが無くなり、しばら
くの間お客様から怒られ大混乱しました。
当社はパンや麺、そして菓子の原料となる小麦粉

を、大手のお客様から町のお店のお客様に至るまで
幅広く販売しております。小麦粉の案件で何かお役
に立つことがございましたら是非お声がけ下さい。
新型コロナの状況下ではございますが、もう少し

の辛抱と思い頑張ってまいりたいと思います。また
皆様にお会いできる日を楽しみにしております。
まだまだ不慣れな部分もありますが、引き続きこ

れからも皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。

「海外旅行が難しい時期ですが、
旅行気分を少しでも
味わってもらえれば」

田中敏晶さん

昨年７月に名古屋名駅ＲＣに入
会させて頂いた田中敏晶です。名

古屋では不動産開発の仕事をしており、名古屋テレ
ビ塔のすぐ近くで20階建てのオフィスビルを建て
ています。2022年に完成予定です。
さて新型コロナの関係で予定していた海外旅行

がキャンセルとなった方も多くいらっしゃると思
いますが、私が３年ほど住んでいた米国のワシント
ンＤＣの名所についてお話をさせて頂き、旅行した
ような気分を楽しんで頂ければと思います。
最高の写真を撮るなら

一番のおすすめはホワイ
トハウスです。正面玄関
側ではなくバルコニーの
ある南側の通路からの景
色が最高で、映画などで
もこちらからの景色がよく使われます。記念写真は
ココで決まりです。
もう１つの写真スポット

はアーリントン墓地です｡
美しい緑の芝生に覆われ
た丘に、白い墓碑が整然
と並ぶ美しい場所です。ア
メリカの国民的英雄、政
治家、30万人を超える戦死者やその家族が眠ってい
る米国最大の国立墓地で、有名なケネディ大統領夫
妻の墓もあります。
オカルト好きのあなた

には、「呪いのホープダ
イヤモンド」はどうです
か。持ち主を次々と破滅
させながら、人手を転々
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記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
岡本敏男さん（６.３） 中野 健さん（６.７）
伊藤清志さん（６.14） 山田晃也さん（６.14）
長澤正志さん（６. 22） 中根かつみさん（６. 29）
□配偶者誕生日おめでとう
小酒井比呂志さん（６.２） 小林泰敏さん（６.７）
種瀬徹也さん（６.17） 仲西恭一さん（６. 25）
寺西英宏さん（６. 25） 城戸茂樹さん（６. 29）
□結婚記念日おめでとう
岩井孝真さん（６.３） 久田勘鷗さん（６.５）
城戸茂樹さん（６.17） 仲西恭一さん（６. 27）
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